

Jahresbericht des 1. Vorsitzenden der Dodona-Loge

für das Jahr 2023/24

Das vergangene Logenjahr war mit unserer Aktion mit Agentur Rüstmann um Werbung neuer Brüder geprägt. Wir haben insgesamt 4 Veranstaltungen/Empfänge mit ca. 100 Gästen in Logenhaus veranstaltet. Wir haben auch an verschiedenen Veranstaltungen von Herrn Rüstmann teilgenommen.

Resultat sind 2 neue Brüder (zu bemerken ist das Br. Oliver durch seine schwere Krankheit nie aktiv war) und ein Bruder in spe (Einführung am 30.05.2024). Ein weiterer Interessent ist als Guest sehr aktiv und so besteht die berechtigte Hoffnung noch einen weiteren Bruder gewinnen zu können. Somit, trotz immenser Kosten, haben wir ein sehr gutes Resultat in einem Jahr erzielt und freuen uns über neue Brüder.

Wir haben eine Satzungsänderung beschlossen in der auch der Alt-Edel-Erz für die Loge Vertretungsberechtigt ist, um nach dem Vereinsrecht sicher funktionieren zu können.

Dies wurde notwendig da der damalige Untererz ausgetreten war und Br. Jens aus gesundheitlichen Gründen als gewählter Untererz nur sporadisch fungieren kann. Bruder Gianni ist ausgetreten und hat eine Abgangskarte bekommen um im Jahr 2024 wieder eintreten zu können, was leider nicht geschah. Wir waren leider bisher erfolglos um eine neue Möglichkeit, jemanden zu unterstützen, zu finden.

Ausblick:

Für die Zukunft bleibt die Suche nach neuen Brüdern die oberste Priorität. Dabei darf das Zusammengehörigkeitsgefühl nicht auf der Strecke bleiben und wir sollten uns mehr für die Loge engagieren, andere Logen besuchen und auch Aktivitäten außerhalb der regulären Logensitzungen pflegen.

Des Weiteren werden wir mehr gemeinsame Veranstaltungen mit allen Logen im Haus anstreben und weiterhin kleinere eigene Ereignisse planen und durchführen. Facebook Werbung werden wir in eigen Regie betreiben ohne weitere Dienste von Herr Rüstmann dazu in Anspruch zu nehmen. Es gilt auch weiterhin die Finanzen im Blick zu behalten.

Nenad Bosanac
Edel-Erz
02.05.2024